

"Debes tener claro que estás preparada para el cargo"

| ACTUALIZADO 17.10.2010 - 01:00

0 comentarios

0 votos



ES la primera mujer que ejerce de secretaria general en la Universidad de Granada, el epicentro de la institución, y la que controla la legalidad de las acciones del Rectorado. Natural de Celanova (Ourense), González cursó sus estudios postobligatorios en Santiago de Compostela, donde también se casó y tuvo una hija. Se trasladó a Granada cuando cursaba segundo de Derecho, licenciándose en 1987. Ejerció un año la abogacía profesional hasta que consiguió una plaza en el Departamento de Derecho Internacional Público en la UGR ("fue una decisión difícil porque el ejercicio me gustaba mucho"), destinada en Jaén. En 1997 fue premio extraordinario de doctorado por su tesis sobre la prohibición internacional de la tortura. De los cargos de gestión que ha ocupado en la UGR ha ganado las enseñanzas de tres maestros: de Diego Liñan, en la secretaría de investigación y en el departamento, "la importancia de las formas"; de Juan López, en la secretaría de Derecho, "las claves de la gestión"; y del rector su proyecto de servicio público. "Los cargos de gestión te comen mucho tiempo, por eso debes tener muy claro que quieres participar en el proyecto y que estás preparada", dice y reconoce que nunca tuvo ni ventajas ni desventajas por ser mujer.



0 comentarios

0 votos



0 COMENTARIOS

[Ver todos los comentarios](#)

Su comentario

Nombre *

Email (no se muestra) *

Blog o web

Publicar información



Introduce el código de la imagen

Acepto las [cláusulas de privacidad](#)

ENVIAR COMENTARIOS

Normas de uso

Este periódico no se responsabiliza de las opiniones vertidas en esta sección y se reserva el derecho de no publicar los mensajes de contenido ofensivo o discriminatorio.



Pie de foto

La ciudad de Fray Leopoldo

El prefecto de la Congregación para las Causas de los Santos leyó en nombre del Papa el decreto de beatificación del fraile · La organización cifra la asistencia al acto de Armilla en 120.000 personas

Pecadores, ministros y boquerones en vinagre

"He venido cargado de peticiones para el beato"

El Papa se suma a la alegría de Granada y destaca la "humildad" del beato

Una organización modélica

El intenso dispositivo deja un día de tráfico fluido

Como un domingo cualquiera

Beatificación de Fray Leopoldo

11 comentarios

